# 現代を活きる

### 憧れの舞台で全力で応援!

北海道日本ハムファイターズ 2020 ファイターズガール

当別町出身!

## 小林 かりんさん



ファイターズガール メンバーと一緒に→ (右から2人目が小林さん)

←ダンスに打ち込んだ 高校生時代



ファイターズの選手が当別町の 応援大使となる記念すべき年に、 球場を笑顔とダンスで盛り上げる ファイターズガールとして活躍す る、当別町出身の小林かりんさん にお話をお聞きしました。

#### とにかくダンスが大好き

上子 ことが小さい頃から 大好きで、小学校 6 年生から当別町のジャズダンスを習いからました。これをきっかけに、さらにダンスの楽しさを知りました。中学ではダンスと並行りました。中学ではダンスとがりを 800m、リレーなどの競技で全道大会に出場したこともあります。高校ではダンスに専念したいを い、陸上部には入部せずにダンス部に入部。ダンスばかりの毎日でした。

#### あきらめずに挑戦して合格!

**青校**<sup>2年生の頃から、よく札幌ドームにファイターズの試合を見に行っていま</sup>

した。その時にファイターズガー ルを見て、とてもキラキラしてい て球場を盛り上げている姿に憧れ を持ちました。2017年、2018 年と2回オーディションに受け ましたが、合格することが出来ず とても悔しい思いをしました。3 度目のリベンジをしようと思い、 2020年のオーディションを受け ることを決めました。オーディ ションでは、最終審査に1分間 の自己 PR があり、特技などが見 つからなかった私は、1分間ひた すらしゃべり続けました。正直自 信はなかったので、結果発表で自 分の番号が呼ばれた時は、本当に 嬉しくて手が震えました。

#### 家族に感謝し、日々全力で

は、今できることを 標・一杯取り組み、札 幌ドームで自信を持って踊れるようになる事です。また、1番近く で私を応援して支えてくれている 家族に自信を持って活動している 姿を届け、喜んでもらいたいで す。家族にはそれが今一番の恩返 しだと思っています。自信を持つ ために、日々の自主練習、トレーニングを怠らず、レッスンではひ とつひとつを無駄にせず先輩のいい所を吸収していきたいです。そ して、全力でファンの皆さんと一 緒にファイターズを応援し、笑顔 と元気を届けていきます!

#### 町民の方へのメッセージ

野球の開幕が延期に ┛なったり、無観客試 合になるなど今までにはない状況 ですが、この大変な時期を一体と なって乗り越えましょう! 少し ずつではありますが、世の中が明 るい方向へと進んでいるはずで す。一日でも早くこの状況が終息 し、安心して毎日が過ごせること を願っています。そして、プロ野 球が開幕して皆さんと一緒に球場 で応援ができること、お会いでき ることを心待ちにしています。球 場でお会いした時は、声を掛けて いただけたら嬉しいです! 応援 よろしくお願いします!

※新型コロナウイルス対策のため 取材は書面により行いました。